
2013年度 

第 8回理事会議事録 
 

日    時    2014年 2月15日（土） 13時 30分～15時 29分 

場    所    歯科技工士会館 

出    席      古橋会長，衛藤・時見副会長，＊大西専務，岩澤・上野・伊集院・吉田・ 

奥村常務，柴田・西澤・加藤・藤井・西村・小川・下江・直塚理事 

                         （理事20名中17名出席） 

齊藤・速見監事（監事2名中2名出席） 

欠  席  杉岡副会長，三好・宮永理事 

                                    〈 ＊印：進行〉 

 

【 議 事 内 容 】 

 

1．会  長  挨  拶  

  年度末にかけての歯科技工業界の課題等

時局的報告及び事務局体制の見直し等を含

め挨拶があった。 
2．議        案 

  ①催事の確認及び派遣役員を決定し、挙手 

17 名により全会一致で承認された。 

  ②「第 44 回（公社）日本口腔インプラン 

ト学会学術大会」後援依頼があり、審議 

の結果挙手 17 名により全会一致で承認

された。 

3．報  告  事  項 

 (1)全         般 

  ①渉外関係 

･ 歯科技工士国家試験統一試験実施に伴う 
歯科技工士法改正の新旧対照表提出に

よる詳細な説明があった。 
  ・“第 2回歯科専門職の資質向上検討会議 
   事録（抜粋）”の提出による説明があり、 

「歯科専門職の資質向上検討会歯科技 
工士ワーキンググループ報告書（案）」 
に関するパブリックコメントが募集さ 
れている旨の周知があった。 

  ・“「事務・権限の移譲等に関する見直し方 
針について」（閣議決定）における医政 
局所管事項”の提出があり、歯科技工士 
養成施設の指定、同施設に関する変更の 
承認及び届出、同施設からの報告、同施 
設に対する報告徴収及び指示、同施設の 
指定の取消しに係る事務・権限を地方厚 

生局から都道府県に移譲する旨報告が 
あった。 

  ②日技役員選挙管理委員会を設置し、正副

委員長を互選した旨、委員会名簿の提出

による報告があった。なお、『日本歯技』

4 月号に選挙管理委員会設置の件及び役

員選挙公示を綴り込む旨併せて報告が

あった。 
  ③“第 3回社員総会関連業務日程表”及び

“2013 年度事業経過報告作成担当者一

覧”の提出があり、期限までに提出する

よう要請があった。また併せて、第 3回

社員総会議案、協議事項、報告事項のタ

イトルも同日までに提出するよう要請

があった。 

(2)総  務 

 ①“歯科技工士組織移行認定・移行認可・ 

新規設立一覧表”の提出による報告があ 

った。 

 (3)財  務 

  ①本日、第 3回会計監査を行った旨報告が 

あった。 

(4)調査・企画 

  ①世界諸国の歯科技工士の状況調査を行 

いたい旨、関係資料の提出による報告が 

あった。 

(5)学    術  

①生涯研修関係 

“2013 年度生涯研修（基本・自由）開催・ 

参加状況（中間）”、“2014 年度生涯研 



 

修（基本・自由）開催・参加状況（中間）”   

及び“2014 年度生涯研修（基本・自由） 

認定状況（中間）”資料の提出による報 

告があった。また、2013 年度生涯研修の 

受講者名簿未提出県技の迅速な提出に 

つき協力要請があった。 

  ②本日、第 4回学術・生涯研修中央本部委 

員会を開催した旨報告があった。 

 (6)国  際 

    ①“第 1 回 JIMTEF 災害医療研修アドバン 

スコース受講者募集案内”の提出があり、 

受講予定者の報告があった。 

 (7)広    報 

  ①本日、第 5回広報委員会を開催した旨報

告があった。 

  ②日技ホームページコンテンツの見直し

を行う旨報告があった。 

(8)歯科技工管理 

①2014年4月実施の診療報酬改定について

資料を基に説明報告があった。 

②“消費税増税に伴う転嫁及び表示の方法

について”の提出による説明報告ととも

に、『日本歯技』4月号に関連記事を掲載

する旨報告があった。 

③“（仮称）静岡市歯科技工士法施行細則

の骨子案”の提出があり、静岡市におけ

る歯科技工士法施行細則制定に向けた

動向について報告があった。 

④“歯科技工士法による広告の制限関係法

令”の提出による歯科技工士法第 26 条

（広告の制限）の解釈について確認があ

った。 

⑤厚生労働大臣に“歯科技工所の運営実態 

調査等に関する要望書”を提出した旨、 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

同要望書の提出による報告があった。 

⑥“第 6回歯科技工管理委員会（1月 9日、

於歯科技工士会館）報告書”提出による

報告があった。 

⑦三重県健康福祉部医療対策局長から同 

県歯科技工所管理者宛てに出された

“「歯科技工技術安全研修」（歯科技工

所管理者等講習会）の開催について”の

提出による開催報告があった。 

⑧“「歯科技工所開設届け出等整備推進事

業」データ回収進捗状況、都道府県技窓

口担当者、歯科技工管理委員会担当者一

覧”及び“厚生労働省公表「歯科技工所

数」（過去 3 回）と日技収集データによ

る歯科技工所数との対比（参考）”の提

出による歯科技工所開設届け出等整備

推進事業の進捗状況報告があった。 

  (9) 組    織 

  ①“第 3回組織対策検討委員会（1月 9日、

於歯科技工士会館）報告書”の提出によ

る報告があった。 

②2014年1月度会員数等に関する資料の提 

出による報告があった。 

③『2013 年度組織対策検討委員会報告書』

の提出があり、今後の組織拡充対策につ

いて報告があった。 

(10)そ  の  他 

 ①日技代議員選挙の結果、各都道府県技と 

も無投票にて日技代議員が決定した旨 

報告があった。 

  ②本日、ニチギデータセンター第 5回取締 

役会を開催した旨報告があった。 
 

以上 


